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 Mainz, 26.01.2022 
 
 
Anfrage 0160/2022 zur Sitzung  am 09.02.2022 
 
E-Busse der Mainzer Mobilität, AfD 
 
  
Die Mainzer Mobilität hat 2020 weitere E-Busse angeschafft. Diese sind nun auch im regu-

lären Einsatz. 

Hierzu fragen wir an: 

1. Über wie viele E-Busse, Busse mit Verbrennungsmotoren und mit Wasserstoffantrieb 

verfügt die Mainzer Mobilität? 

2. Wie hoch war der durchschnittliche Fahrzeugeinsatz pro Antriebsart (elektrisch, Ver-

brenner usw.)? 

3. Wie hoch war der Klarstand? Bitte aufschlüsseln nach Antriebsart. 

4. Wie hoch sind die durchschnittlichen Wartungs- und Instandhaltungskosten? Bitte auf-

schlüsseln nach Antriebsart. 

5. Falls die Anschaffung neuer E-Busse nicht nach Plan verlief, welche Gründe gab es 

dafür? 

 
 

 
 
Lothar Mehlhose           F. d. R. Kathrin Bruder  
Fraktionsvorsitzender          Fraktionsmitarbeiter 
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